

**NEUE VERZÖGERUNG BEI B 212 NEU** - 07.08.2014

## Bürgerforum fragt nach

Von Hannelore Johannesdotter

**Berne. Geduld ist gefragt bei der Fortführung der Bundesstraße 212 neu ab Harmenhausen Richtung Bremen. Laut Bürgerforum Berne kam auf Anfrage im Niedersächsischen Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr zum aktuellen Sachstand die Auskunft, die Prüfungen der Einwendungen gegen die Linienführung der B 212 neu der Stadt Delmenhorst hätten noch nicht abgeschlossen werden können. Erst müssten alle Unterlagen im Ministerium vorliegen. Zu den Stellungnahmen, die offenbar noch ausstehen, gehören die aus der Hansestadt Bremen und vom Bundesministerium für Verkehr. Ziel ist es, eine für die Region einvernehmliche Lösung für die Verlagerung der Bundesstraße zu finden, ohne wesentliche Planungsgrundlagen zu gefährden.**

 Empfehlen

 Tweet

 +1

